



Nyon, le 22 mars 2024

Les Mérites sportifs régionaux 2024 ont été décernés

La 5^e édition des Mérites sportifs régionaux a remis sept récompenses lors d'une cérémonie qui s'est tenue hier soir au Théâtre de Grand-Champ, à Gland. Un prix a également été remis dans la catégorie Sport adapté, et à la personnalité de l'année.

Les Mérites sportifs régionaux 2024 ont été décernés ce jeudi 21 mars par la Région de Nyon, la Ville de Gland et la Ville de Nyon, au cours d'une cérémonie qui s'est tenue au Théâtre de Grand-Champ, à Gland. Au cours de cette 5^e édition, sept catégories de prix ont récompensé des sportives et sportifs qui contribuent à la dynamique du district et au rayonnement de leur discipline.

- Sportive de l'année : Mathilde Rey (athlétisme), qui a décroché en 2023 les titres de championne suisse dans les disciplines heptathlon et saut en hauteur, ainsi que vice-championne suisse du lancer du javelot
- Sportif de l'année : Killian Humair (jiu-jitsu), qui a été titré champion d'Andalousie, puis est arrivé en 3^e position aux Championnats d'Espagne, et 3^e au Championnat d'Europe « No Gi » (sans kimono) à Rome
- Espoir féminin de l'année : Alessia Philippe (rugby), finaliste du Championnat de France des ligues M18 avec Oyonnax et vice-championne de France à VII avec le Stade Toulousain.
- Espoir masculin de l'année : Colin Landry (tennis), champion national M14, numéro 1 suisse dans sa catégorie d'âge
- Equipe de l'année : Mermigans (rugby féminin), qui a frôlé de près le titre suisse en juin dernier
- Sportif de l'année en sport adapté : Maksym Chernov, nageur non-voyant, sélectionné pour les Jeux paralympiques d'été 2024
- Personnalité de l'année : Aurélie Lemouzy, joueuse, arbitre et présidente de Suisse Rugby

Ils se partagent une enveloppe d'une valeur totale de CHF 12'500. Un trophée a été remis pour chaque catégorie par les responsables politiques du sport des trois institutions publiques : Valérie Jeanrenaud, responsable politique de la Culture et du Sport de la Région de Nyon, Alexandre Démétriadès, municipal des Sports et de la Culture à Nyon, et Gilles Davoine, municipal des Finances, de l'économie, des sports et des domaines à Gland.

Le public a participé aux choix

Un jury composé des trois organisateurs publics et des partenaires privés a proposé jusqu'à trois nominés par catégorie, sur la base de candidatures présentées par les sportifs, clubs et personnalités des communes de la Région de Nyon. Le processus s'est déroulé en considérant les résultats sportifs obtenus durant l'année 2023. Les nominés ont ensuite été soumis au vote du public par le biais de *La Côte*, partenaire presse de l'événement, qui a enregistré plus de 1500 votes formulés sur son site internet et par courrier postal. Une pondération a ensuite eu lieu entre le vote du public (40%) et celui du jury (60%).

La cérémonie a été entièrement retransmise en direct sur internet par NRTV, partenaire télévisuel de l'événement. L'enregistrement est disponible sur le canal YouTube de la Région de Nyon.



**Région
de Nyon**

VILLE DE
Gland



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONTACTS PRESSE

- Région de Nyon : Daniela Nagy, responsable de la communication et du marketing, tél. 022 552 30 20
- Ville de Nyon : Alexandre Démétriadès, municipal des Sports et de la Culture, mobile 079 952 90 02
- Ville de Gland : Gilles Davoine, municipal des Finances, économie, sports et domaines, mobile 079 200 93 51